



しおさい

福吉校区文化祭

11月2日に福吉校区文化祭が行われました。休日であったので参加を希望してくれた子どもたちが各学年の生活科・総合的な学習の時間で学んだことを発表しました。とても上手にできました。学校では、これからも福吉校区の「ひと・もの・こと」について学んでいきたいと思います。発表してくれた子どもたち、どうもありがとうございました。



アウトリーチ事業

11月6日、4年生を対象に「アウトリーチ事業」のワークショップを行いました。この活動では、子どもたちが「自分で考え・感じ・表現し・観察する」という体験を通して、コミュニケーションや身体表現の楽しさを味わうことを目的としています。ワークショップでは、ただ動くだけでなく、「待つ」「止まる」「黙る」といった要素を大切にし、観察や気づきから生まれる表現を目指しました。子どもたちは、講師の先生の声かけや仲間とのやり取りを通して、表現することの面白さや奥深さを感じ取っていました。



アスリートを招いて

11月12日にソフトボール競技で銀メダルを獲得された洲鎌夏子さんをお迎えし、3年生が楽しく活動しました。洲鎌さんからは、体を動かすことの楽しさや、仲間と協力することの大切さについて、実体験を交えながらお話しいただきました。子どもたちは、オリンピックメダリストならではの迫力ある指導に目を輝かせ、笑顔いっぱいで体を動かしました。活動後には、「一緒に運動できてうれしい！」「もっと上手になりたい！」といった声がたくさん聞かれ、子どもたちにとって忘れられない時間となりました。



福吉産業まつり

11月16日に福吉産業まつりが行われました。ここでは、校区の加茂様と一緒に作ったお米とPTAのご協力のもと全校児童で作ったさつまいもを5年生が販売しました。たくさんの人から買ってもらって、子どもたちはとてもうれしそうでした。ステージ発表もがんばりました。5年生の皆さん、お休みの日にどうもありがとうございました。



クラシックコンサート

11月25日は、クラシックコンサートを全校児童で鑑賞しました。子どもたちは、普段なかなか触れることのない生の演奏に耳を傾け、音楽の美しさや迫力を肌で感じることができました。演奏者の技術と情熱にとても感動しました。このような体験は、子どもたちにとってすてきな思い出になります。音楽が持つ力を改めて感じるとともに、これから学びや生活に豊かな感性を育むきっかけになると思います。



糸島市小学校音楽会

11月20日、伊都文化会館で音楽会がありました。福吉小は、5, 6年生が出場しました。「もみじ」「旅立ちの日に」の2曲を発表しました。子どもたちはみんなで力を合わせてきれいな歌声を響かせ、大きな拍手を受けました。子どもたちが一生懸命にがんばる姿に感動しました。すばらしかったです。すてきな思い出に残ることでしょう。5, 6年生のみなさん、ありがとうございました。

12月の行事予定

4日(木)全校標準学力テスト	13日(土)PTA企画による活動
5日(金)2年生活科探検(ふくふくの里)	15日(月)振替休業日(13日分)
8日(月)パフォーマンス鑑賞会 4年「ゆらりんこ」読み聞かせ	17日(水)2年親子レク
10日(水)6年薬物乱用防止教室	18日(木)3年社会科見学(警察署、消防署)
11日(木)小中あいさつ交流会 3年神楽発表	19日(金)クラブ活動
12日(金)1年ふれあいコンサート参加 5年親子レク(もちつき)	22日(月)延長掃除
	23日(火)6年がん教育講演会
	24日(水)後期前半終了日(給食なし)
	★12月25日(木)～1月7日(水)冬休み

※ 変更等ありましたら、学年通信等でお知らせします。